



Themennachmittag „Business Apps“

Viele Firmen stehen vor der Frage, wie sie kostengünstig **Apps für die verschiedenen Plattformen** (iOS, Android, ...) entwickeln und in ihre Geschäftsprozesse einbinden können. Der Förderkreis der Angewandten Informatik an der Westfälischen Wilhelms-Universität Münster e. V. initiiert regelmäßig Projekte zu Themen, die für die Mitglieder von Interesse sind. Im letzten Jahr wurde zur Beantwortung der eingangs erwähnten Fragestellung unter meiner Leitung ein **Projekt** zum Thema „**Business Apps**“ durchgeführt. Ziel des Projekts war es, den Status quo der App-Entwicklung zu erheben und Handlungsempfehlungen, insbesondere zur plattform-übergreifenden Entwicklung, abzuleiten. Die Ergebnisse des Projekts werden auf einer **Abschlussveranstaltung** präsentiert. Sie findet in Form eines Themennachmittags „Business Apps“ am

10. April 2013, von 15–17 Uhr,

im Hörsaal M6, Einsteinstraße 64, 48149 Münster

statt. Neben der Präsentation der Projektergebnisse bietet das Programm zwei Vorträge aus der Praxis, die das Thema Business Apps beleuchten.

Alle Interessenten sind herzlich eingeladen.

Gez. Herbert Kuchen

Mit freundlicher Unterstützung

